
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 22 de 2023

Fecha 24/08/2023 Hora 8:17 Próxima reunión 31/08/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° No Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste (en representación Claudia Muñoz)

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Paula Balbontín)

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Claudia Castro Invitada Delegada 2ºE Asiste

Macarena Cea Invitada Delegada 2ºC Asiste

Alberto Raventos Invitado Delegado 2ºB Asiste

Tabla

1 Oración

2 Pendientes Acta anterior

3
Votación Red Preventiva

4 Presentación directores y delegados 1º y 2º

5 Pendientes primer semestre

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Belén pide por Santi Cerda, y Olivia
Court alumna de 4º que tiene un tema
motriz y que la operaron y que salió
todo bien. Dar gracias porque en la
reunión de apoderados de 4º se tocó por
fin el tema de sexualidad y afectividad.

NA Finalizado

2. Pendientes Acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Pendientes acta
anterior

Mali comenta que el Acta Nº20 quedó
aprobada, después de la revisión y
agradece a todos los que mandaron el
ok.

NA Finalizado

Red preventiva Red Preventiva en un punto después en
el acta.

NA Finalizado

Campaña Vial Sin comentarios NA Finalizado

Reporte rectora
11º y 12º

Se enviaron los mail a la rectora de los
reportes de 11º , 12º y PK y KK.

NA Finalizado

Suspensión
reunión rectora

Se suspendió la reunión del martes 22
así que esperan poder plantear los
temas el próximo martes 29, en un
espacio en la reunión con la comisión de
salud mental.

MD Martes 29 agosto Pendiente

Aprobación Acta
Nº21

Se aprueba después de unas
correcciones solicitadas por Maite G y
luego subir a la web.

CLDSM hoy Pendiente

3. Votación Red Preventiva

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Red Preventiva Mali comenta que Winnie D hizo un
documento resumen del trabajo que ha
hecho la Red Preventiva, y qué es lo que
queremos preguntar en el directorio,
espera que lo hayan podido ver.

NA Finalizado

Winnie consulta si alguien alcanzó a
revisar el documento. Lo que envió fue
lo mismo que presentó la reunión
pasada pero con más detalle. Se quiere
preguntar por ejemplo los paseos
padre/madre-hijo/a. La idea es que
exista una aprobación, ya que somos
parte de esta red, se hizo el estudio que
había que hacer y ahora hay que hacer
los siguientes pasos que son comunicar
los resultados del estudio y comenzar
con un trabajo de co-creación de lo que
serían algunas buenas prácticas por nivel
y por tema relevantes en cada nivel, por
ej. invitación a casas o cumpleaños
cuando son más chicos, el tema
tecnológico inicial, lo que se ha hecho ya
en 3º y 4º, las fiestas, uso de RRSS
cuando son más grandes. Tomando
como base lo que ya está en la red
preventiva. La idea es adecuar al
vocabulario y realidad y al estilo de
nuestro colegio que no es el mismo que
en otros.

NA Finalizado

Además invitar a eventos abiertos, a los
padres y madres del colegio, y cuando
sea solo para delegados hacerlo también
para ellos.

Comisión en adelante Pendiente
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Se solicita seguir desde nuestras RRSS a
la red preventiva para que la red tenga
más seguidores, que es lo que ellos
quieren lograr.

toda la comunidad en adelante Pendiente

Es una buena instancia que entrega más
información, no es algo impositivo sino
sugerencias y tiene varios datos,
información de hechos y las charlas en
general son hechas por gente que tiene
mucha experiencia.

NA Finalizado

Berni invita a ser parte y pregunta acerca
de las gráficas de los acuerdos. Significa
que se comparten los acuerdos ya
establecidos por ej. en lo del camping
padre-hijo/a????
Mali aclara que lo que se quiere saber es
si el directorio quiere estar en esto como
colegio, el grupo que formamos nos
gustan mucho los temas y
preocupaciones que tiene este red y nos
parece súper valioso que más de 60
colegios estén pensando los mismos
temas y tratando de lograr acuerdos,
pero de pronto no nos acomoda tanto el
lenguaje y la manera que tienen de
plantear ciertas cosas. Nos falta
compartir esa encuesta que se hizo el
año pasado sobre el tema y poder
mandar a hacer los imanes y
socializarlos de manera oficial en la
comunidad del SGC y enviarle a la red
los resultados de esa encuesta.

Comisión en adelante Pendiente

Están haciendo otra encuesta para los
paseos padre-hijo/a y en eso tienen
reparos con respecto al lenguaje y en la
manera que se plantea como también
en el tema pantallas. Como lo que la red
siempre propone son sugerencias y no
es obligación hacerlo tal cual, en cada
aspecto que tocan, cada centro de
apoderados decide si lo acogen o no tal
cual. Por eso creen importante utilizar
un lenguaje o gráfica un poco más en
positivo, más acorde y que caiga mejor
en la comunidad. Por eso la pregunta.

NA Finalizado

Winnie sugiere re-postear eventos pero
en lo que son los acuerdos tenemos que
hacerlos propios. Winnie reitera tomar
los acuerdos como base, no está en
discusión el fondo sino la forma en cómo
se comunican a la comunidad georgiana.

NA Finalizado

Javiera C comenta que hace un par de
años por querer adaptar todo al
lenguaje Saint George finalmente nunca
se llegó a un acuerdo, ni a un
documento. Entiende la necesidad de
llevarlo a nuestro contexto de colegio
pero cree que no hay que” inventar la
rueda” en todo.

NA Finalizado

Berni reitera si es que este mismo
equipo de la red preventiva del
directorio estará encargado de hacer ese
fraseo nuevo, de tomar estas decisiones
y de coordinarse con comunicaciones
para entender cómo se va a trabajar
esto.

Comisión y Com Com en adelante Pendiente

Belén N comenta que estando dentro de
este equipo, encuentra que es difícil
incluso llegar a acuerdos entre ellos, de

NA Finalizado



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

cómo poder transmitir la información o
de como hacer un documento más
georgian. Quizás sería mucho más fácil
repostear lo que ya hay, dejando claro
que no es algo del SGC sino que los
invitando a revisar el post de la red
preventiva. No imponiendo nada. Siente
que al ser un grupo muy pequeño el que
trabaje en estos documentos no
necesariamente representan a todo el
colegio. Hoy levantar las opiniones de
todos es muy trabajoso y largo de hacer.

Paula B pregunta si esta práctica de
adaptarlas al colegio la hacen otros
colegios, porque cree que si uno forma
parte de una red preventiva es
importante adherir o comulgar
realmente. Y con respecto a lo que
plantea Belén N puede dársele poco
carácter de norma. Por último, con
respecto a los paseos padre-hijo/a y el
consumo de alcohol cree que debe
haber una normativa clara de parte del
CDA para que no ocurran cosas que se
saben que ocurren.

NA Finalizado

Winnie en respuesta cree que si el tema
habla de acuerdos, debemos llegar a
esos acuerdos. Se puede intentar y la
idea es que cuando nuestros hijos se
encuentren con otros chiquillos vean
que hay temas similares.
Mali responde a Paula B que la red
siempre dice que son sugerencias por lo
tanto hay otros colegios que sí hacen
adaptaciones.

NA Finalizado

Javiera C comenta considerar que no
somos tan especiales y tan únicos en
relación a otros colegios que siempre
tenemos que adaptar todo al SGC y para
que no nos pase lo mismo y no
lleguemos a acuerdo o no se haga nada,
como en circunstancias anteriores, es
genial que haya un equipo que tome
decisiones sin tanta consulta a todo el
colegio.
Mali reitera que la idea no es consultar a
todo el colegio. Ya sabemos que la red
preventiva trabaja con encuestas que se
aplican a todos los apoderados: antes de
aplicar las normas para los “carretes”, se
hizo una encuesta y la mayoría de los
apoderados estuvo de acuerdo, a partir
de eso es que se quieren hacer los
imanes. Distinto en el caso de los paseos
padre-hijo/a que la encuesta aún la
están formulando en la red preventiva y
no se ha aplicado, por lo mismo, en el
colegio aún.

NA Finalizado

Karima aclara que no fue que ellos no lo
hayan implementado sino que se
juntaron varias cosas, pandemia, no se
necesitaron y habían otras urgencias
como CDA, entonces no ha habido
implementación no por resistencia, sino
por falta de oportunidades.
Y en relación a los paseos padre-hijo/a
coincide con el equipo que como está
formulado, es demasiado fuerte y no se
tendría éxito en como está formulado y
apoya la adaptación. Menciona que
envió como ejemplo a Winnie una carta
que se mandó el año pasado a los
apoderados a raíz de un carrete que se

NA Finalizado
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hace en 11º que es de 3 días y que tuvo
muy buena recepción por parte de los
papas. Se envió en conjunto con el
colegio.

Pamela M leyó el documento considera
que son temas super interesantes y que
hay un acuerdo previo de porque
integrar la red así que si la comisión que
viene trabajando en esto considera que
el lenguaje o ciertas palabras debieran
ser modificadas, el criterio es de ellos y
le parece perfecto que lo puedan
implementar para que el mensaje llegue
de la mejor manera según el estilo del
colegio. Apoya a la intervención y
criterio del equipo.

NA Finalizado

Votación imanes
de las normas
de juntas

Los imanes tienen un costo (alrededor
de $300.000.-) y reitera que ya se hizo la
encuesta y todo el proceso para ello.
Todos están de acuerdo con que se
impriman, pese a que algunos piden
claridad en el monto asociado y en otros
que se han estado votando. Es de 7º en
adelante. Karima menciona que todos
los años habrá que imprimir un set
nuevo para los 7º que empiezan en ese
nivel.

NA Finalizado

Cristóbal G sugiere empezar desde el
nivel 6º porque ya se adelantan las
salidas. Winnie comenta que sería ideal
poder presentarlo, cercano al fin de año,
a los 6º para que conozcan los acuerdos
que vienen desde los cursos superiores.

NA Finalizado

Se está de acuerdo en adaptar los textos
e imágenes de ser necesario, por parte
del equipo encargado.

NA Finalizado

Carolina Liu comenta que se debería dar
un voto de confianza al equipo que está
trabajando en esto, en el tema de los
imanes y que no debiera ser necesario
votar cada vez.
Mali reitera que es necesario porque
años pasados no todos estaban de
acuerdo y para reforzar se solicita esta
votación hoy: para ponerse a trabajar de
ahora en adelante, con la aprobación del
Directorio y tener claro que seremos
parte de la red preventiva, pero puede
que el grupo de trabajo, con apoyo de
otras comisiones, haga cambios de
lenguaje o de énfasis en las propuestas
más específicas que la red realiza.

NA Finalizado

4. Presentación directores y delegados 1º y 2º

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Presentación
nivel 1º

Nicolás Elton menciona lo que
levantaron en reunión todos los
delegados del nivel.

NA Finalizado

Temas de Bullying : mayor visibilidad de
las comisiones (sana convivencias en
este caso por ej.)
Patios mojados
Sugiere dar más énfasis a apoyar desde
las comisiones estos temas y reclutar
más papás que quieran apoyar.

NA Finalizado

Protocolo chats de cursos, le preocupa
no estar preparado para mediar en ellos,
cuando por ejemplo un papá o mamá
explota y expone a algún niño con
nombre y apellido en el chat. Cómo se
reacciona, qué se hace? Es una realidad,
que quizás no les corresponde, pero que
día a día se está viviendo. Es un tema
que cree se tiene que conversar, no es
experto y aquí sí hay gente que sabe
mucho más que yo en como reaccionar
frente o como se media ante una
situación complicada en este ámbito.

NA Finalizado

Paula B desde salud mental, menciona
que hicieron la campaña de buenas
prácticas de uso de chats, que aún no
sale pero están en ello. Es vital reforzar
el perfil de cargo del delegado, qué le
compete y qué no y cuáles son sus
potestades y el respeto hacia el
delegado.
Se concuerda que debe socializar, a los
apoderados, este perfil de cargo,
complementado con cómo comportarse
en un chat.
Mali comenta que en general los
delegados y el CDA deberían promover
las buenas prácticas de respeto, tanto
con el colegio como entre los
apoderados y esto involucra a las nuevas
tecnologías que se vayan incorporando
(chats). Hay que ayudar a moderar y a
calmar. Si necesitan ayuda les pueden
preguntar y a eso apunta lo que estamos
esperando salga a la brevedad para
compartir.

Comisión Salud Mental y
comunicaciones.

septiembre En proceso

Karima menciona que lo que ellos
describieron en el perfil de cargo fue un
rol más ejecutivo y no en otros aspectos.
Como comité de procedimientos quizás
no hemos pensado en los conflictos que
se generan en este espacio y que es
necesario pensar cuál sería el rol del
CDA. Ellos contemplaron en lo que han
hecho el comportamiento de los padres,
pero en espacios más públicos como
estacionamientos, etc. debiera hacerse
en este espacio virtual también.

MD Finalizado

Cristóbal G comenta con su ejemplo
como parar a un papá explosivo como el
en un chat. Frente a la primera frase
pide mantener la conservación de lo que
tienen que hablar y no de otra cosa. Y
suele “pararle el carro” en seco a todos.
Si tienen algo que decirse que se lo
digan en privado. Y por último limita el
uso del chat solo a mensajes o
comunicación o para eventos
relacionados con el colegio y curso. Lo
menciona porque a él le ha funcionado.

NA Finalizado



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Presentación
nivel 2º

Javiera C, antes de presentar hace
comentario respecto al Bullying,
recuerda que como colegio, pre
pandemia, estábamos adscritos a este
programa “Kiva” programa que tiene
mayor evidencia en términos de
prevención y promoción de sana
convivencia. Personalmente no sabe qué
pasó con estos programas, siguen
pegados los carteles en el colegio, como
la tónica de este programa pero cree
que es un tema transversal en todas las
generaciones, no solo en 1º.

NA Finalizado

Temas que
salieron entre
los delegados
del nivel

Aviso de
licencias de PJ y
misses
reemplazo

Sienten que hay un desfase en los
reportes de parte del colegio, en
relación a licencias o ausencias de de PJ,
donde se enteran varios días después y
creen que es importante, en 2° básico
todavía son chicos, todavía dependen
mucho de las misses y por lo mismo es
relevante anticipar a los niños.
Menciona que en los 2° hubo dos
situaciones importantes, con misses de
reemplazo, que causaron cierto revuelo
e impacto en los niños. Por esto, pide
que haya un filtro, para quienes vayan a
hacer el reemplazo.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Escasez
personal ACED

En 1° y 2° sacaron a Juan Aranda desde
ACED para llevarlo a la III unidad. Esto
significa que hoy en día Patricio Fuentes
que es el encargado de 2° está a cargo
de alrededor de 580 niños y son 77
niños semanales. El colegio reconoce
que siempre va a faltar personal para
cubrir estas necesidades pero esto se
contrapone absolutamente respecto al
ambiente sano y seguro. El no tener la
cantidad suficiente de personal pone en
riesgo a nuestros niños.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Suspensión
varias
actividades

Desde que se hizo el cambio de jefatura
en la unidad sienten que cada vez más
los han sacado del colegio. Entienden
que es por ambiente seguro y sana
convivencia pero hay ciertas cosas que
no han tenido mucho sentido y no
entienden hacia dónde va, por ej les
suspenden las oraciones el día martes.
Históricamente para el 18 de septiembre
podían ir a verlos bailar y participar de
los stands y hoy no existe esa instancia.
Sacaron el paseo pedagógico al Buin Zoo
y ahora se va a hacer dentro del colegio.
No entienden tanta hermeticidad, tanto
resguardo de los apoderados, les hace
estar más alertas todavía. Hay casos de
abuso y maltrato y todo tipo de
vulneración de los derechos de los niños
que se dan en instituciones muy
herméticas, por lo tanto a ellos como
apoderados les preocupa ese tema.
Entienden el caso de la cafetería para
hacer vida social dentro del colegio,
pero considera que se están yendo al
extremo y esto está causando cierta
desconfianza por parte de los
apoderados.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Suspensión
presentaciones
fin de año

Se han eliminado muchas instancias de
presentación de los niños hacia los
papás. Ya no existen las presentaciones
de final de año desde PK a 3° básico.
Menciona que desde el ámbito
pedagógico pararse en un escenario y
ser capaz de mover un brazo o bailar te

MD a rectora próxima reunión Pendiente
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da ciertas herramientas para la vida, más
allá de la chochera de los papás sino que
puedan enfrentarse frente a un público.

Talleres Con respecto a los talleres, ya no saben
qué más decir, llevan más de un año,
casi dos años en este tema y no tienen
una respuesta aún, que sea satisfactoria.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Quieren saber si en 3° se va a mantener
la situación de una miss. Se solicita tener
más antecedentes respecto de este
tema.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Plantearon el año pasado a la jefatura de
la I unidad que en todo el pre escolar
(PK y KK) en pandemia, se habían
presentado muchas situaciones de
desregulación y convivencia entre niños.
Esta es la etapa en que empiezan a
juntarse y a conocer las formas de
relacionarse con sus compañeros.
Tuvieron muchos temas de baños, de
encierros en baños, muchísimos casos
que se conversaron con Sebastián Godoy
y que el colegio los manejó bastante
bien. Pidieron el encuentro con los
abuelos. Entendieron que a lo mejor no
va a ser una gran fiesta como
habitualmente es, pero sí creen que
estos niveles se perdieron en la
pandemia de esta actividad en
particular, que es una sola vez en la vida.
Solicitan que por favor esta sea una
actividad que se recupere en esta
generación, ya que llevan casi 2 años con
este tema. Si no lo logran, insistirán con
los delegados que vengan.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

ACED Han visto una falta de criterio, de
sensibilidad, de empatía y de sentido
común en encargadas de ACED y
directivos de la I unidad (ofrece después
por interno dar los nombres). Les ha
tocado ver niños que quedan llorando y
que la encargada de ACED de todas
formas ha insistido para que dejen la
sala, con la respuesta de los padres de
que no dejaran llorando a sus hijos.
Reitera la falta de criterio por apegarse a
la norma. Entonces dónde está el foco,
en sacar a los papás de colegio o en
preocuparse en el desarrollo emocional
y bienestar emocional de nuestros
niños?. Da ejemplo nuevamente de la
falta de criterio que llama mucho la
atención y que no les da confianza
quienes están a cargo y cómo se está
impactando en el desarrollo emocional
de los niños.
Complementa Macarena Cea, delegada
del nivel, que si fuera solo lo de los
apoderados, pero es un cúmulo de
cosas, no tienen las reuniones de antes
con el jefe de unidad. Así es muy difícil
poder canalizar todas estas aprensiones
que antes tenían su canal formal y que
tenían una planificación. Se junta que los
apoderados no pueden entrar y que ya
no existen estas reuniones periódicas.
Por último, Javiera menciona que como
delegados intentan calmar esas
situaciones, pero resulta muy difícil y les
asusta ser etiquetados como una familia
problema y perjudicar a sus hij@s, por
ser los que transmiten todo el malestar
de la generación. Ella paró una carta

MD a rectora próxima reunión Pendiente
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llena de malestar. Hay una sensación, de
todos los delegados, que los ven como
un estorbo y como una fuente de crítica
permanente, es una relación incómoda.

Comentarios
Director 3°

Cristóbal G comenta que ayer se
comentó, en la reunión de curso, que
hay problemas, desde principio de año,
con la profesora en 3° del DUAL, que les
hace ciencias y matemáticas. Los padres
comentaron que los niños llegan
llorando y frustrados después de la clase
con ella, que usa prácticas muy poco
pedagógicas. Se puede permitir que un
profesor rete a un niño, pero que les
diga que son “tontos” no se puede.
Hubo críticas muy duras que pillaron de
sorpresa al PJ. Con el aplazamiento de
estas reuniones esto quedó parado pero
ayer se reactivó y enviaran carta porque
esto ya no puede ser, ya que no solo está
afectando emocionalmente algunos
niños de forma muy grave sino que está
afectando también a su aprendizaje, no
por la dificultad de los ramos sino por la
profesora. Además reitera que el colegio
no responde los correos. La falta de
comunicación es total, ni la secretaria
responde. Y también la sensación de que
los están apartando y cambiando las
reglas del juego que eran parte de
porque ellos eligieron este colegio.
Por último, quiere preguntar, porque le
llama la atención que la rectora tenga
una asesora. Si la MD puede preguntar
cuál es el rol de esta persona dentro del
organigrama del colegio.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Comentarios
Director PK

Francisca Ormeño, se une a las palabras
de Javiera y Cristóbal. El sentimiento de
todos los PK después de salir de las
reuniones de apoderados fue qué está
pasando en el colegio? , por qué los
están sacando?. Cómo no van a tener ni
siquiera una pequeña participación en el
18 de septiembre? El día de los abuelos,
que era una tradición en el colegio se
convirtió en un show que va a durar con
suerte 35 o 40 minutos. Sugirió a las
profes hacer algún marco con una foto,
una chapita, un imán, de recuerdo y les
dijeron que estaba prohibido, ya que
sería algo muy específico: ,compartir en
la sala la oración, un regalo de parte de
los niños y tenían que irse. No entienden
el giro que está dando ni tienen una
explicación clara de por qué. Esta
actividad no afecta el ambiente seguro y
también que saquen a todos los papás
es el mismo sentimiento.

MD a rectora próxima reunión Pendiente

Berni asegura que tomarán el tema
100%. Agradece a Javiera por el reporte
y está bastante impactada. Reitera que
como MD lo van a transmitir a la rectora,
para contarle el procedimiento, ya que
lo hicieron con los PK y KK. Le pide a
Javiera por favor informar a sus
delegados, aunque no va a ser
inmediato, es que van a tomar todas
estas aprensiones, desde el acta, y
redactará un correo a Cecilia Fanta, con
copia a la rectora, a la MD y a los
directores de nivel de cada uno de esos
niveles para poder transparentar los
temas que van saliendo. La contactará
por cualquier duda ya que considera que
es un tema demasiado importante y

NA Finalizado
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repite que se van a levantar todos los
temas.

Macarena Cea, comenta que no pueden
usar el argumento del ambiente seguro
para todo. Llama la atención que los
ACED son menos de los que realmente
se necesitan para atender a todos los
niños del nivel si el ambiente seguro
debiera priorizarlos a ellos.

NA Finalizado

Finalmente Mali agradece lo que han
comentado y empatiza con ellos. Insta
especialmente a los directores de nivel a
hacer llegar este tipo de situaciones
antes al CdA. Lamenta se haya llegado a
esta instancia para que les hayan
contado. Ojalá que en este tipo de
temas graves, que tienen que ver con
funcionamiento del colegio, o
situaciones complicadas de estudiantes,
profesores o acciones del colegio que
generan tensión en la relación
apoderados/colegio, se acerquen antes a
la mesa. Los delegados tienen que usar
los canales institucionales, pero ante
esto que parece grave, en paralelo
informar a la mesa que es el canal
regular con la dirección del colegio y
pueden darle más fuerza y más
urgencias a todas las cosas que
plantean. La MD tiene reuniones con la
rectora, donde se pueden plantear estos
temas. Insta a delegados y directores de
nivel a comunicarse con la mesa ante
situaciones similares, que agrupan a
muchos apoderados.
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Ambiente
seguro

Maite G menciona que existe un
indicador del curriculum nacional donde
se considera la percepción tanto de los
apoderados y de los estudiantes y
docentes de lo que se considera un
ambiente seguro en establecimientos.
Aquí es muy importante lo que
consideren los padres en lo que es un
ambiente seguro. No se trata de privar la
entrada de los padres, ahí hay un error
muy grande de parte del colegio, cree
que lo están haciendo con otro sentido.
Por el contrario, sacar a los padres o
abuelos de actividades con los niños los
inseguriza. es un tremendo error que
está haciendo el colegio.
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Presentación 9° Winnie comenta que en el próximo
directorio les corresponde a los 9° hacer
su presentación y Nicolás H le explica
que se dejará para el subsiguiente ya
que el próximo es presencial y no habrán
presentaciones porque se abordarán
otros temas.

NA Finalizado

Rafael Egaña concuerda con todo lo que
se ha comentado. Asegura que la MD
tomará el tema de manera bien decidida
como CDA.
Quiere recordar que esto no es un
asunto de deseos de los apoderados,
tiene que ver también, como dijo
Cristóbal, con el proyecto educativo que
fue presentado a nosotros como
apoderados. Este establece que los
apoderados y apoderadas somos parte
integrante del proceso educativo de los
niños en la comunidad georgiana. Parte
protagónica del proceso educativo en la
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comunidad. Hay que recordarle esto a la
rectora.
Cuando el ambiente seguro se
transforma en la excusa para limitar la
participación en el proceso educativo de
los apoderados significa que no está
siendo ambiente seguro sino una cosa
distinta.

ACPAVIT Berni comenta que Carolina Carrasco ha
salido elegida para ser parte de la
directiva de ACPAVIT con la segunda
mayoría, en representación del colegio
Saint George. Ahora se hay que definir
bien quién toma cada rol. Y la felicita y
agradecerle por la disposición.
Javiera C da las gracias por el apoyo y
soporte al ser escuchados hoy en la
reunión.

5. Pendientes primer semestre

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Pendientes
primer semestre

Se deja para el próximo directorio por
tiempo.
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La reunión terminó a las 09:32 hrs.


